



Приветствие участникам международной специализированной выставки «Технофорум-2019»

Welcome Message to the participants of the International Specialized Exhibition Technoforum 2019

От имени Торгово-промышленной палаты Российской Федерации приветствую участников, гостей и организаторов международной политехнической выставки оборудования и технологий обработки конструкционных материалов «Технофорум-2019».

Для отечественной обрабатывающей промышленности и машиностроительного комплекса одной из важнейших задач является внедрение новейших видов оборудования и инновационных технологий.

Выставка «Технофорум» способствует поиску инвесторов, потенциальных партнеров и заказчиков, а представителям отрасли дает возможность в полной мере оценить современные практики и технологии.

Уверен, что проведение выставки и реализация обширной деловой программы будут способствовать решению вопросов, связанных с дальнейшим развитием отечественной станкоинструментальной индустрии, станут источником новых интересных идей и перспективных проектов.

Желаю гостям, организаторам и участникам выставки «Технофорум-2019» продуктивной работы, эффективного сотрудничества и выгодных контрактов.

Let me, on behalf of the Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation, welcome the exhibitors, visitors and organisers of the Technoforum 2019 international exhibition.

It is now very important to ensure that new types of equipment and innovative technologies are introduced in the Russian materials processing and machine building industries.

Technoforum helps to search for investors, potential partners and clients. It gives industry professionals a perfect opportunity to evaluate current practices and technologies.

I am positive that the exhibition and its many events will assist in finding solutions to issues related to the development of the Russian machine tool industry, and will become a source of new interesting ideas and promising projects.

I would like to wish all visitors, organisers and exhibitors of Technoforum 2019 fruitful work, mutually beneficial cooperation and profitable contracts.

Президент
Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации
С.Н. Катyrин

Sergey Katyrin
President
Chamber of Commerce and Industry
of the Russian Federation